

おかやまプレーパーク News



4月号

開催日：水～日曜 10時～16時

場所：国際児童年記念公園こどもの森 (岡山市北区学南町3-6-1)

HP= <http://www.kodomo-npo.jp/playpark/>

FB = <https://www.facebook.com/Okayama.playpark>



おかやまプレーパークは、岡山市から公園の一角を借りて、子どもが主役の遊び場(プレーパーク)を開催しています。

祝
満7年!

誕生祭

4月26日(日)11:00~14:00

こどもの森でのおかやまプレーパークは、8年目がスタートします。8年目も、子どもたちが思いっきり遊べるように、大人も楽しく過ごせるように、たくさんの人で祝いましょう!

当日の内容は、FB などでお知らせします。

お楽しみに～。ぜひ、遊びに来てね!!



乳幼児と家族の外遊び

森であそぼ!

4月16日・23日・30日

11時頃～

“春をさがそう!”

4月のお休み

4月1日(月)～14日(火)

☆☆☆ …… 新しくプレーリーダーになります! …………… プレーリーダー 久保田将弘 ☆☆☆

はじめまして!!

4月からおかやまプレーパークのプレーリーダーになる、年齢は22歳、気持ちは小学生の久保田将裕です。マッキーと呼んでください!!

小学生の時は担任の先生に恵まれていて、「小学生の時は遊んどきなっ!!」と言われていたので、宿題はほぼなく、帰ったらすぐ秘密基地にいて、遊んでいました。そして、親も自分の好きなように人生を選ばせてくれたので、毎日を楽しんで成長してきました。

大学生になって、はじめてプレーパークに出会いました。プレーパークでは、子どもが楽しそうなのはもちろん!そこにいる大人気なくて、なんだか変わっていて、そこが魅力的!こんな魅力的な大人になりたいと思ったのがプレーリーダーでした。

僕は教育実習の時にケンカしてる子どもがいたらすぐに注意したり、「みんなで一緒に遊ぼうね」といったりするのがすごく嫌でした。ケンカして痛いとか、悪口言われて嫌な気持ちになったり、苦手な人は苦手だし、そんな中で成長しました。大人になると「正しさ」が付いてきて、こんな風にえらぶっている僕。そんな中で子どもは居づらさを感じてしまうんだと思います。

生きるって楽しいって思えるポイントは一人ひとり違うと思うので、それが学校だったり、習い事だったり、色々ある中でプレーパークもその一つになればいいと思っています。

まだまだ言葉がまとまりませんが、楽しみながら頑張っていきますのでよろしくお願ひします!!

あー生きるって楽しー……*~(o)~/*

赤い羽根共同募金 「ボラサポ」事業

外遊びと舞台芸術鑑賞をとおした子育て支援事業を行っています。

屋外型交流サロン(月2回)、小学生の集いの場(月1回)、舞台芸術鑑賞会への招待と集いの場など。詳しくは、プレーパークスタッフにお声かけください。



主催: 特定非営利活動法人岡山市子どもセンター 〒701-0144 岡山市北区久米 348

Tel 086-242-1810 (月～金、10～17時)

Fax 086-242-1830

E-mail = info@kodomo-npo.jp

URL = <http://www.kodomo-npo.jp/>

FB = <http://www.facebook.com/kodomonpo.okayama>

おかやまプレーパーク 3月の様子

【感謝祭】3月8日(日)11~15時

今年の感謝祭は、『遊び場づくり体験』。公園のゴミや石を拾って公園をきれいに！そして、次は遊び場や遊具のメンテナンス。雨で掘れてしまった地面を平らにしたり、流れ出た砂を元にもどしたり。遊具の補修やペンキ塗りも行いました。幼児から大人まで、みんなで体を動かして、楽しく頑張りました。

一年間の感謝を込めて、“ありがとう!!”



木工作の台として、椅子として、踏み台として、色々な使い方をしたかまだい。ペンキを塗って一新。



【出張プレーパーク ちゅうたんおもちゃ公園】3月1日(日)10~14:00

あいにくの雨でしたが、来場者は333人！ボランティアは116人。プレーパークは、屋根のある場所と室内の一部を使って開催しました。

学生さんたちが作った「ちゅうたんコースター」が初登場！

急な斜面で、勢いよくすべります。

この勢いが楽しい！

火を使った直火焼きパン木工作など、気温の低い一日でしたが、親子でゆっくりと楽しい時間が流れていました。



【キッズフェスティバル2015 ~みんなでつくる！外遊びのおまつり~】 来場者数:15,000人

日時:3月22日(日)10~15時

場所:浦安総合公園西地区(子ども夢が島)

20日の準備から当日までの3日間、ずっとお天気でした。雨のないキッズフェスティバルは、もしかしたら初めてかもしれません。暖かな春の一日、

子どもも大人もいっぱい遊べたことと思います。約200名の高校生・大学生と大人のボランティア、広告協賛のみなさん、資材や工具を提供してくださったみなさん等々、多くの方々の支えがあつてのキッズフェスティバルです。心から感謝しています！



大型すべり台、スタート！